

Leipziger Volkszeitung Regionalteil Schkeuditz Taucha vom 10.11.2007 ADAC Luftrettungsstation Leipzig Dölzig



Gelbe Engel fliegen erstmals testweise ihre neue Bodenstation in Dölzig an

Gestern und vorgestern setzte erstmals ein Hubschrauber des ADAC auf die modernen Plattformen der neuen Luftrettungsstation der Gelben Engel im Dölziger Gewerbegebiet auf. Mit den beiden hier entstehenden Plattformen werden ab Ende November

die Helikopter auf Schienen automatisch in den Hangar (rechts) gefahren. Derzeit laufen letzte Bauarbeiten. Der Tag-Flugplatz wurde gestern von der zuständigen Luftaufsichtsbehörde abgenommen.
Foto: Michael Falgowski